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19 Antrag bzgl. Vernagelung am Kreisel Kierdorf (506/2008) 

 
Die aufgeklebten Markierungsnägel wurden vom Landesbetrieb vor einer Erneuerung der 
Markierungslinie komplett entfernt. Da es in letzter Zeit im Kreisverkehrsplatz nicht zu 
größeren Unfällen gekommen ist wird von einer erneuten Vernagelung abgesehen. Der Antrag 
ist somit erledigt. 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 

 




